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В конференции принимали участие
народные мастера, преподаватели
школ искусств из Орла и области,
Москвы, Самары, Курска, Липецка,
Брянска, Белгорода. Среди почётных
гостей были доктор искусствоведе/
ния, зав. отделением декоративно/
прикладного и народного искусства
научно/исследовательского институ/
та теории и истории М.А. Некрасова
(Москва), директор художественно/
педагогического музея игрушки Ака/
демии образования РФ А.У. Греков
(Сергиев Посад), начальник отдела
изобразительного и декоративного
искусства Государственного россий/
ского Дома народного творчества
Ю.Б. Иванова (Москва).

Научно/практическая конференция
начала свою работу с пленарного за/
седания. От имени губернатора Ор/
ловской области Е.С. Строева гостей
и участников поприветствовала на/
чальник областного управления куль/
туры и искусств О.М. Долягина. В сво/
ём выступлении она рассказала о том,
что Орловщина славится традицион/
ными промыслами: чернышенской и
плешковской игрушками, мценскими
кружевами, ливенскими гармошками;
гордится мастерами, двадцать два из
которых имеют почётное звание на/

родный. И что немаловажно, все они
являются преподавателями школ ис/
кусств. 

В Орле сложилась и успешно дей/
ствует трёхступенчатая система худо/
жественного образования, в её осно/
ве — изучение народных традиций
(детские школы искусств — художест/
венное училище — вузы). Не случайно
Орловское отделение Союза художни/
ков одно из самых многочисленных в
России.

Следующий день конференции вы/
дался насыщенным и плодотворным.

В музее изобразительных искусств
прошло заседание секции "Наше на/
следие. Традиционное и современ/
ное". Здесь речь шла о традиционной
орловской игрушке, её истории, по/
томственных мастерах. Параллельно
в детской школе изобразительных ис/
кусств и ремёсел работала секция
"Художественное образование в со/
хранении народных традиций регио/
на". Были даны мастер/классы по тка/
честву, коклюшному кружеву, орлов/
ской вышивке, кружевной салфетке. 

Итоги региональной научно/прак/

тической конференции были подведе/
ны за "круглым столом". Гости и участ/
ники делились впечатлениями, опы/
том работы, в дискуссии обсуждали
проблемы декоративно/прикладного
творчества и художественного обра/
зования.

Ни для кого не секрет, что в сель/
ских глубинках всё меньше и меньше
мастеров, занимающихся искус/
ством. Зачастую народные промыслы
просто оторваны от традиционных
мест бытования, а по сути — опоры.
Не защищают мастеров и законы, а
намеренно загоняют искусство на
промышленные рельсы дешевой су/
венирной продукции.

— Только возрождая угасающие
очаги народных промыслов, мы мо/
жем сохранить богатое культурное на/
следие, — считает М.А. Некрасова. В
Орловской области такими могли бы
стать деревни Чернышино и Плешко/
во. 

— Разговор получился серьёзным
и конструктивным, — рассказывает
заместитель начальника областного
управления Е.З. Соловьёва. — Нам
удалось сверить часы с другими реги/
онами в работе по изучению и сохра/
нению народно/художественной куль/
туры. И, пожалуй, такой стройной сис/
темы, как наша, мы не увидели нигде.

Но были и замечания, в частности,
по проведению конференции. Многим
показалось, что заявленная тема
слишком объемна. Так что следующая
научная встреча, скорее всего, будет
узкоспециализированной и, вероятно,
по фольклору, но это пока лишь за/
думки.

Ольга ПАШИНА.

Редакция не всегда разделяет мнения 
авторов  публикуемых материалов.

Материалы, публикуемые под рубриками «Деловая встреча»,
«Из первых рук», «Позиция», «Позиция первого лица»,

«Новости бизнеса», 
а также отмеченные символом        ,  печатаются на правах

рекламы.
За содержание рекламы 

ответственность несет рекламодатель.
Цена свободная.
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БРЯНСК:
ПРОВЕРКИ В ТАМОЖНЕ
Управление Федеральной
службы безопасности Рос@
сии по Брянской области
проводит проверку прича@
стности начальника Брян@
ской таможни Александра
Васбулатова к незаконной
деятельности известного
контрабандиста Ишхана
Бабаяна. 

Кроме Васбулатова на при/
частность к связям с контра/
бандистами и совершение
должностных преступлений
проверяются также другие со/
трудники Брянской таможни.

Интересно, что имена
Александра Васбулатова и
Ишхана Бабаяна впервые
оказались связаны в июле
этого года, когда неизвест/
ные разослали по областным
СМИ электронное письмо/
разоблачение, напрямую об/
виняющее начальника Брян/
ской таможни в связях с кри/
минальным миром. 

ВЛАДИМИР:
ПОСЛЕДСТВИЯ СНЕГОПАДА
Не менее трёх суток пона@
добилось владимирским
энергетикам на восстанов@
ление электроснабжения в
целом ряде населённых
пунктов области. 

Сильный ветер и налип/
ший на проводах снег приве/
ли к множественному обрыву
линий электропередач. В ре/
зультате обесточенными ока/
зались почти 270 трансфор/
маторных подстанций, 16
ферм и около 200 населён/
ных пунктов области.

Последствия непогоды
устраняли 29 дежурных
бригад предприятия "Вла/
димирэнерго". В ремонтных
работах были задействова/
ны несколько сотен человек
и 43 единицы спецтехники. 

По сообщениям 
информагентств.

НОВОСТИ
ЦФО

Народное искусство в современном обществе
На днях в Орле завершила работу региональная научно@

практическая конференция "Актуальные проблемы изучения

народно@художественной культуры региона. Декоративно@

прикладное творчество". Организаторами выступили управление

культуры и искусств администрации Орловской области, городское

управление культуры, Орловский музей изобразительных искусств,

областной краеведческий музей, Орловская детская школа

изобразительных искусств и ремёсел.

КОНФЕРЕНЦИИ

В сердцах юных ливенцев
все чаще пробуждается инте/
рес к православию. По прось/
бе детей и их родителей при
храме во имя святого Велико/
мученика Георгия Победонос/
ца открыта вторая в городе
детская воскресная школа.
Первая такая школа уже рабо/
тает в течение нескольких лет
при Свято/Сергиевском хра/
ме. Сюда принимают всех же/
лающих, кто хочет глубже 
изучить православие. Благо/
словил на занятия в новой
школе настоятель храма, про/
тоиерей Александр Прищепа. 

Это еще одна инициатива
священника, направленная на
духовное воспитание прихо/
жан. Недавно отец Александр
принял на себя редакторство и
стал издавать при храме газету
"Георгиевский благовестник".
В центре внимания нового пе/
риодического издания — ново/
сти духовной жизни страны,
епархии и местного церковно/
го прихода.

Священник Александр При/
щепа занимает весьма актив/
ную общественную позицию.
Он часто встречается с учени/
ками общеобразовательных
школ,  опекает деятельность
православного клуба "Родни/
чок" из школы № 6, присут/
ствует на встречах армейских
призывников, содействует ор/
ганизации паломнических по/
ездок верующих. Нередко он
выступает по местному теле/
видению, печатает материалы
на православную тематику в
одной из городских газет. Кро/
ме того, под его попечительст/
вом находится строительство
храма в районе Рабочего по/
селка, где уже также идут служ/
бы.

Валентина АБАШИНА.
г. Ливны.

МИР ПРАВОСЛАВНЫЙ

Строятся храмы 
на земле и в душах

Следующий номер газеты «Орловская правда» выйдет в пятницу 16 декабря.

Этим мероприятием об/
ластной краеведческий му/
зей отметит свой 108/й день
рождения.

Книга "Орловские краеве/
ды" посвящена наиболее из/
вестным краеведам/земля/

кам, занимавшимся иссле/
дованиями в ХХ веке.

На презентации будут на/
граждены грамотами и знач/
ками друзья музея, дарите/
ли.

А. ИВАНОВА.

НОВОСТИ КУЛЬТУРЫ

День рождения музея
(тел. 76@35@50)

Уважаемые читатели! 
Нас интересуют все 

события, которые 
происходят 
в области.

Звоните!  

Вас обязательно

услышат.

Cлужба 
«Дежурный репортер»

16 декабря в 15 часов в Орловском областном

краеведческом музее состоится презентация четвёртого

выпуска "Краеведческих записок" — книги В.П. Ерёмина

"Орловские краеведы".

Как это былоКак это былоКак это былоКак это былоКак это было
Чудодейственный диск, который по/

мог избежать, казалось бы, неизбежно/
го, называется «Биоактиватор». Оказы/
вается, не имеющее на сегодняшний
день аналогов устройство было изоб/
ретено в ходе длительных исследова/
ний в клиниках Военно/морской акаде/
мии и научно/исследовательских инсти/
тутах, было создано принципиально
новое энергетическое устройство. Эк/
сперименты, которые проводятся с са/
мого первого момента изобретения
«Биоактиватора», подтверждают высо/
коэффективное воздействие этого ус/
тройства на организм человека.

По заказу Федерального центра Гос/
санэпидемнадзора Минздрава России
группа ученых провела экспертизу «Био/
активатора». Выписка из заключения:

1. «Биоактиватор» − нормализатор
энергоинформационного обмена, уст�
ройство, содержащее специально по�
добранные биологически активные
природные компоненты: смолы, вытяж�
ки, экстракты лечебных трав и фитона�
полнители, обладающие способнос�
тью излучать слабые и сверхслабые
низкочастотные сигналы, оказываю�
щие на организм иммуномодулирую�
щее, антиоксидантное и адаптогенное
воздействие.

2. «Биоактиватор»  безопасен для
организма человека.

Десятки тысяч людей с помощью
«Биоактиватора» справились со свои/
ми недугами. Это остеохондроз и ра@

дикулит, холецистит и почечнокамен@

ная болезнь, расстройство щитовид@

ной железы и большое количество слу/
чаев онкологических заболеваний.

Высокоэффективен «Биоактива/
тор» при сердечно@сосудистых забо@

леваниях. Случалось, он помогал и
больным рассеянным склерозом, хотя
это заболевание считается неизлечи/
мым. В накопленной практике есть все
− от ангины до инсульта.

«Биоактиватор» помогает при бес@

плодии, сексуальных расстройствах,
облегчает страдания при ожогах, помо/
гает восстановиться в послеоперацион@

ный период. Все перечислить просто не/
возможно.

Его можно носить здоровым людям.
И не только можно... Явлений привыка/
ния он не дает, зато заметно повышает

иммунитет и выносливость. Если но/
сить его на уровне солнечного сплете/
ния, то он предохраняет от стрессов и
психических перегрузок.

А что думаетА что думаетА что думаетА что думаетА что думает
Минздрав?Минздрав?Минздрав?Минздрав?Минздрав?

Прочитав это письмо, многие задают вопрос: «Как уда@
лось придумать такой «пятачок», который помогает при
огромном количестве заболеваний?»

Ч уЧ уЧ уЧ уЧ уд о д е й с т �д о д е й с т �д о д е й с т �д о д е й с т �д о д е й с т �
венный дисквенный дисквенный дисквенный дисквенный диск

ПРОДОЛЖЕНИЕ СЛЕДУЕТ
В принципе «Биоактиватор» действует на

биологический объект. У него большое бу/
дущее, и когда/нибудь каждый человек бу/
дет иметь при себе этот чудодейственный
диск. Нужно только выполнять несложное
правило эксплуатации: раз в неделю на 6/7
часов «Биоактиватор» класть в морозиль/
ную камеру для снятия негативной инфор/
мации. Тогда гарантированный срок дей/
ствия − не менее 7 лет.

7 лет тому назад я приобрела «Биоактиватор»

в  г.Рыбинске. Использовала его постоянно. Страдала

сердечно� сосудистыми заболеваниями, головными болями,

а три года тому назад у меня был сложный 2� сторонний перелом

со смещением лодыжки и голени. Исчезли головные боли, боли

в сердце, а переломы перестала чувствовать, чему был удивлен

даже врач. С такими переломами люди ходят на костылях от 10

до 12 месяцев, а я � через 4,5 мес. уже ходила без палки.

Большое спасибо создателям за это устройство.

                                     Скрыпай Д.И.,  г. Рыбинск.

Когда нас касается какое/либо заболе/
вание, только тогда мы начинаем задумы/
ваться о своём здоровье и искать метод,
чтобы залечить свои болячки чем/то недо/
рогим и эффективным. Отклики людей,
которые уже испробывали на себе чудо/
действенный диск, говорят сами за себя.

Я приобрела уже два «Био�
активатора»,  сегодня пришла
приобрести еще 2 шт. Хорошее
изобретение, за полгода
нормализовалось артериальное
давление (на учете с 1959 г.),
помогает при снятии головных
болей, от которых уже давно
страдала, при перемене погоды.
Всю жизнь смолоду  лечу суставы
(колен), заболевшие после 2
сильных падений. Спасибо
огромное.

Царапкина Г.Б.,  г. Ярославль.

ТОЛЬКО 18 АВГУСТА

Свидетельство № 28032
СЭЗ №77 ФЦ.19.946.П.000455.11.04
от 24.11.2004                 На правах рекламы.

Цена 660 руб.
Пенсионерам и инвалидам скидка.

ОСТЕРЕГАЙТЕСЬ ПОДДЕЛОК!

Голограмма, которая находится

на устройстве, гарантирует

качество и эффективность.

Справки по тел.:

Москва @ (495) 107@67@22

Краснодар (861) 274@17@09

Заказы: 350000,

г.Краснодар, а/я 3959,

 Крепс М.С.

ТОЛЬКО 24 ДЕКАБРЯ

ОРЕЛ, с 10 до 11 часов,
ДК  Железнодорожников
(ул. Привокзальная).
ЗМИЕВКА, с 13 до 14 часов,
районный Дом культуры
(ул. Ленина).

ТОЛЬКО 22 ДЕКАБРЯ

После инфаркта я не могла
жить без таблеток, а когда купила
«Биоактиватор», то через 2 недели
и поныне о таблетках забыла. С
января чувствую себя хорошо.

        В. Неяева,   г. Курск.

  Купила  10  марта  2004 г.  уст�
ройство   «Биоактиватор», приложи�
ла на  солнечное  сплетение, т.к. у
меня  бронхиальная  астма и много,
много  других  болезней,  а через  ме�
сяц я уже  стала бегать, сняло  одыш�
ку, стало  легко  дышать.

Рагимова Н.С., г. Москва.

Купила первый «Биоактиватор»
в 2000 году, второй – в 2001 году.
Прикладывала в область щитовидной
железы (узлы). За 6 месяцев
прекратился рост узлов, с левой стороны
заметила улучшение (показало УЗИ).
При остеохондрозе к р е с т ц о в о г о
о т д е л а  п р и м е н я л а  у с т р о й с т в о  6�7
месяцев. Уменьшились боли, в
движениях я стала более свободна.

                           Зубак Т. А., г. Белгород.

Я член творческого Союза художников, лауреат премии им. С.М. Кирова, член академии

АМОК. 17 января 2003 г. купил два «Биоактиватора» для супруги, которая страдает хроническим

заболеванием почек, циститом, частенько держатся высокое давление, шум в голове. Результа8

ты действия устройства превзошли все ожидания: нет тяжести и боли в поясничной области, исчез

цистит, нормализовалось давление, голова стала ясная, снизился шум. Применяла строго по ука8

занию инструкции с восстановлением устройства в морозильной камере. «Биоактиватор» прикла8

дывается на область поясницы через интервал8 область «третьего глаза», а также на область за8

пястья. Мы срочно решили купить ещё несколько штук для всей семьи и родственников. Господа,

рекомендую вам данное уникальное по своим возможностям устройство . Действие его столь

эффективно, что вызывает искреннее чувство удивления и глубокой благодарности создателям

подобного чуда!

                                                                                                                                      Набиулин А.М., г.Киров.

В августе 2000 года я купила «Биоактива�

тор» в г.Липецке, приложила  на область «третьего

глаза»  и  сразу  же  почувствовала,  как   проходит

шум в голове (я инвалид 2�й  группы:  гипертоничес�

кая болезнь,  щитовидка,  панкреатит  и сердце).

Каково же было мое удивление, когда неделю спустя

я проходила УЗИ сердца и  оно показало, что сердце

у меня  не  расширено, тогда как в феврале 2000 г.

было  обследование  УЗИ  сердца, и  мне  сказали,

что  хотя  мне  60  лет, а сердце хуже, чем у 80�летней

старухи. А теперь спрашивают , чем я  восстанавли�

ваю  работу сердца?  Что  я  могу  им ответить?!

          Потапова Е. Д.,   г. Липецк.

  Я очень благодарна за «Биоакти�
ватор». В течение двух месяцев пол�
ностью прошла аритмия, пропала
одышка, сейчас регулируется сахар
в крови. Лекарства практически не
стала принимать. Сейчас приехала
купить еще 4 штуки для родственни�
ков. Огромное спасибо тем, кто
придумал это устройство.
                 Фетисова Н.И.,     г. Орел.

Я  пользуюсь «Биоактивато�
ром» более 3 лет. При использова�
нии «Биоактиватора» в точке «тре�
тьего глаза» проходят головные
боли, которые не снимаются таблет�
ками. При использовании его на точ�
ке солнечного сплетения снимают�
ся  боли в желчном пузыре. Моя мама
также применяет «Биоактиватор», в
частности, на варикозных узлах на
ногах.Узлы уменьшаются, облегча�
ются боль и  тяжесть в ногах. Спаси�
бо!

Абрамова Е.В.,   г. Орел.

Лекция и подробная  консуль@

тация по использованию устрой@

ства, а также продажа ограни@

ченной партии «Биоактиваторов»

будут проводиться:

ТОЛЬКО 23 ДЕКАБРЯ

ОРЕЛ, с 10 до 11 часов,
ДК  Железнодорожников
(ул. Привокзальная).
НАРЫШКИНО, с 13 до 14

часов,
молодежный центр «Юность».

МЦЕНСК, с 12 до 13 часов,
мценский Дворец культуры
(ул. Мира,35).
БОЛХОВ,  с  9  до  10  часов,
РДК (ул. Ленина,18).
ВЕРХОВЬЕ, с 15 до 16 часов,
РДК (ул.Коминтерна,29).

 
         

На правах рекламы.

Студенты 6/У курса факультета подготовки специалистов на договорной основе Орловского
юридического института МВД РФ глубоко скорбят по поводу  безвременной кончины заместителя
начальника  факультета подготовки специалистов на договорной основе по воспитательной работе,
полковника милиции в отставке 

ФИЛИНА
Геннадия Александровича

и выражают глубокое соболезнование родным и близким покойного.

С О Б О Л Е З Н О В А Н И Е


